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Besprechungsthema: 

Jahreshauptversammlung 

Diskussionsleiter: T.Petri, Vorsitzender Protokollführer: W. Schönbeck 

Teilnehmer:  

Bespr. vom: 22.11.2018 
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Begrüßung: 

T. Petri eröffnete um 19:45 Uhr die Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit mit 37 
anwesenden Mitgliedern fest. 
 

Jahresbericht des Vorsitzenden: 
T. Petri gab einen Überblick über die Aktivitäten des Vereins im Jahr 2017: 
- Notebooks und PC-Ausstattung für den Zugtrupp und die Schulungsräume 
- Ersatzteile für Pumpen 
- 5 Rettungswesten für FGr Wassergefahren 
- MAN-Fahrerhaus 
- TÜV für div. Fahrzeuge des Vereins 
- Tauchermasken 
- Unterwasser-Kommunikation für Tauchergruppe 
 

Bericht des Schatzmeisters: 
Ist als Anlage beigefügt 
 

Bericht der Kassenprüfer: 
S. Krüger und M. Baumeister haben die Kasse für das Geschäftsjahr 2017 am 
07.06.2018 geprüft. 
Dabei wurde festgestellt, dass die Jugendgruppe ihren Teil der Kasse unordentlich 
geführt hat. Diese hat mittlerweile ein ordentliches Kassenbuch eingeführt. 
Am Jahresende hatte der Verein einen Überschuss in Höhe von 1680 €. 
 

Entlastung des Vorstand: 
Ralf Reetmeyer beantragte die Entlastung des Vorstandes. 
Dem Antrag wurde bei 6 Enthaltungen zugestimmt. 
Damit ist der Vorstand für 2017 entlastet. 
 

Neuwahl des Vorstandes und Schatzmeister: 
Geheime Wahl wurde nicht beantragt, R. Reetmeyer stellt sich als Wahlleiter zur 
Verfügung. 
- Zum Vorsitzenden kandidierte Thorsten Petri. 

Er wurde mit 33 ja-Stimmen bei 4 Enthaltungen gewählt. 
- Zum stellvertretenden Vorsitzenden kandidierte Dr. Jens Uelner. Er wurde mit 35 

ja-Stimmen bei 2 Enthaltungen gewählt. 
- Zum Schatzmeister kandidierte Oliver Bolm. 

Er wurde mit 36 ja-Stimmen bei 1 Enthaltung gewählt. 



Besprechungsprotokoll 
 

 
 

 Seite 2 von 3 
 

TOP Besprechungsergebnis 

 
 
 

7 
 
 
 
 

8 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9 
 

 
Alle Gewählten nahmen die Wahl an. 
 

Neuwahl der Kassenprüfer: 
Als Kassenprüfer kandidierten Stephan Krüger und Martin Baumeister. 
In einer gemeinsamen Abstimmung wurden beide mit 33 ja-Stimmen bei 4 
Enthaltungen gewählt. Sie nahmen die Wahl an. 
 

Projekte 2018/2019: 
a) Mobile Tankstelle (erledigt) 
b) Mercedes Sprinter für Tauchergruppe einsatzbereit machen (erledigt) 
c) Unterwasser-Kommunikation für Tauchergruppe (erledigt) 
d) Der von der Stadt Bonn zur Verfügung gestellte Vario ist unter wirtschaftlichen 

Aspekten nicht in einen fahrbereiten Zustand zu bringen. 
R. Reetmeyer klärt mit der Stadt Bonn, was damit passieren soll. Wenn die Stadt 
zustimmt, soll der Rest verkauft werden. 

e) Das vor einigen Jahren gebaute Edelstahl-Boot muss immer noch geprüft 
werden. 
R. Reetmeyer und T. Petri kümmern sich zeitnah um die entsprechenden 
Prüfungen des Bootes. 

f) Der rote Gabelstapler und einer von den beiden blauen Gabelstaplern sollen 
verkauft werden und dafür ein neuer Gabelstapler gekauft werden. 
M. Boelicke kümmert sich bei der Fa. AGN, Troisdorf um Angebote für den Kauf 
und Verkauf. 
Antrag: Der Verein stellt 10.000 € plus dem Verkaufserlös zur Verfügung, um 1 
neuen Stapler zu kaufen. 
Der erweiterte Vorstand wird beauftragt, einen für den Ortsverband sinnvollen 
Stapler auszuwählen.  
Antrag wurde mit 34 ja-Stimmen bei 3 Enthaltungen angenommen. 

g) Die Jugendgruppe möchte einen Ruck-Zuck-Pavillon beschaffen. Als 
Unterkunftsmöglichkeit und für die Öffentlichkeitsarbeit. 
J. Thomé hat schon drei Angebote eingeholt. Am preiswertesten hierbei war die 
Fa. Franz Aachen mit 2220 € für einen 3x6m Pavillon inkl. Bedruckung. 
Antrag wurde mit 36 ja-Stimmen bei 1 Enthaltung angenommen. 

h) Für das 6m-Zelt müssen neue Planen für ca. 2000 € beschafft werden. 
Antrag wurde mit 26 ja-Stimmen bei 11 Enthaltungen angenommen. 

i) R. Reetmeyer beantragt 1000 € für neue Spinde. 
Nach asführlicher Diskussion wird der Antrag zurückgezogen. 

j) 2000 € für Lager- und Transportboxen für das Zeltmaterial. Hierfür soll für den 
vom OV Bornheim überlassenen Tieflader ein Container beschafft werden. 
Antrag wurde mit 20 ja-Stimmen,1 nein-Stimme und 16 Enthaltungen 
angenommen. 

k) 10.000 € für den Ersatz eines PKW-OV gem. STAN. 
Es soll auf dem Markt nach einen Caddy o.ä. gesucht werden, mit langen 
Radstand, mind. 5 Sitzplätzen und Ladefläche für Festzeltgarnituren. 
Antrag wurde mit 25 ja-Stimmen und 12 Enthaltungen angenommen. 

 
Verschiedenes: 

- Der Verein hat derzeit rund 280 aktive Mitglieder 
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- Der Vorstand sucht Unterstützung im Bereich Sponsoring und Öffentlichkeitsarbeit. 
J. Thomé, C. Biescker und T. Hildenbrand sagten hierbei ihre Mitarbeit zu. 
 

Datum, Unterschrift des Protokollführers: 
 
Bonn, 23.11.2018                          gez. W. Schönbeck 
 

 


